

El inicio del derribo de un antiguo inmueble

La Unión de Guardias Civiles exige que se acelere el nuevo cuartel de Mieres

El sindicato argumenta que los agentes “precisan de unas instalaciones dignas” y no una solución temporal como es el viejo centro de salud

Mieres del Camino,
J. VIVAS

La Unión de Guardias Civiles (UniónGC) exigió ayer al Gobierno que se formará tras las elecciones del pasado domingo el impulso “definitivo” de las obras de construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Mieres. Ramón Rodríguez, secretario general de la entidad, hizo esta petición aprovechando el inicio de las obras de derribo del antiguo inmueble, que finalizarán en unos meses. “Los agentes de Mieres necesitan unas instalaciones dignas y lo que tienen ahora, un antiguo centro de salud, es una solución temporal que ya acumula varios años”, destacó.

Poco se conoce sobre el futuro de la parcela en la que ahora está el antiguo cuartel. El Gobierno tan sólo destinó financiación para su derribo y, como señala Rodríguez, “puede correr el riesgo de que Mieres se quede con un solar sin utilizarse durante años”. De hecho, el único compromiso al respecto es que el equipamiento fue incluido por el Ministerio de Interior en el Plan de Inversiones plurianual de la Guardia Civil (2015-2017), pero sin mayores concreciones ni un presupuesto definido. La falta de premura viene explicada por la “solución temporal” que se dio a los agentes de Mieres, el antiguo centro de salud Mieres Sur, que se habilitó como cuartel. “El inmueble está diseñado para ser un centro médico, no un cuartel, y lo suyo es que los agentes tengan su propio departamento”, explicó. Asimismo, el responsable de UniónGC señaló que “los vehícu-



Un operario realiza trabajos de derribo del antiguo cuartel. | FERNANDO GELJO

los necesitan un espacio propio donde guarecerse y no en la calle, como están ahora; por no hablar de los calabozos”.

En esta misma línea también se encuentra el alcalde de Mieres, Aníbal Vázquez, que recientemente envió una misiva al delegado del Gobierno central en Asturias, Gabino de Lorenzo, para pedirle que le aclarara fechas concretas para el desarrollo del nuevo cuartel. “Tenemos muy buena sintonía con Vázquez y nuestra intención es perfilar estrategias conjuntas”, apuntó Ramón Rodríguez, quien aseguró que “no

queremos que pase lo mismo que con el cuartel de Langreo y que nuestros compañeros puedan estrenar unas instalaciones dignas cuanto antes”.

Problemas estructurales

El desalojo de las antiguas instalaciones de la Benemérita en Mieres tuvo lugar a principios de 2011 debido a los graves problemas estructurales que se habían detectado en el edificio y que hicieron urgente su abandono. La idea inicial era trasladar a los agentes a otras dependencias de la comunidad autónoma mientras

se derribaba y construía el nuevo cuartel, pero se modificó por la utilización, de forma provisional, de las instalaciones del antiguo centro de salud Mieres Sur, que se habilitaría como cuartel. El mayor problema era el parque de vehículos, que se ubicaron en una parte del aparcamiento exterior de La Mayacina, delimitada para el uso de los agentes de la Guardia Civil. En cuanto a los calabozos, los agentes utilizan los de la comisaría de la Policía Nacional, cuyas dependencias se ubican en el edificio anexo al centro de salud Mieres Sur.

La residencia Valle del Caudal organiza varios conciertos para la Navidad

Mieres del Camino,
J. VIVAS

La residencia de mayores Valle del Caudal se ha sumado este año al calendario de actividades culturales navideñas con un variado ciclo de conciertos que comenzó ayer con la actuación del dúo “Patriana”, de canción española. Los siguientes en subirse al escenario serán hoy los miembros del coro del hogar de mayores de Turón, dirigido por Fidel González, que actuará a partir de las seis y media de la tarde, y con entrada libre.

La programación musical en la residencia de mayores continuará la semana que viene. Así, el lunes, día 28, le tocará el turno a la rondalla y coro de Figaredo, dirigidos por Carlos Hevia. Pondrán el broche a este ciclo de conciertos navideños los miembros de Vox Junior. En ambos casos, las actuaciones serán las seis y media de la tarde.

También sigue la programación de la feria de Navidad que se organiza en la carpa instalada en el parque Jovellanos. Para hoy se ha preparado un taller de tarjetas y postales navideñas que comenzará a las cinco y media de la tarde. El recinto también contará con la visita de Papá Noel, que recibirá a todos los niños para escuchar sus deseos entre las siete y media de la tarde y las nueve de la noche. La feria de Navidad está abierta de lunes a viernes entre las doce de la mañana y las dos y media de la tarde, así como de cuatro de la tarde a nueve de la noche. Los fines de semana y festivos la apertura por la mañana se realiza a las once y el cierre es a las nueve y media. Además, cuenta con medio centenar de puestos comerciales.

Anuncios por palabras edición de Cuenca

Precio por palabra: semana 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

26

VENTA DE NEGOCIOS

VENTA sidrería en La Felguera, céntrica y en funcionamiento, terraza cubierta. 647545990.

HAZTE DONANTE DE SANGRE
CON EL NÚMERO ACTUAL DE DONANTES, ASTURIAS NO CUBRE LAS NECESIDADES BÁSICAS. SE NECESITA MÁS SANGRE
Únete al ejército de la SOLIDARIDAD.
DONA
CENTRO COMUNITARIO DE TRANSFUSIÓN Y HERMANDADES DE DONANTES DE SANGRE

ANUNCIOS POR PALABRAS
La Nueva España
COMPRUEBE SU EFICACIA

Instalado el belén de cumbres en el Estorbín de Valverde, en Aller

Los montañeros de Aller, fieles a su cita de todos los años, coronaron el pasado domingo el Estorbín de Valverde, la cumbre de mayor altura del concejo de Aller, a 2.115 metros para colocar el belén de cumbres, tal y como se muestra en la imagen. Veintiún años llevan ya los montañeros alleranos participando en esta cita que fue impulsada por un grupo de alleranos, la mayoría integrantes del grupo de montaña Ultra de Moreda. En esta ocasión destacó la escasa nieve en el entorno y el colorido de los integrantes de varios grupos de montaña de la comunidad que participaron en el belén.

